
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 899/2017 
  

Requer possibilidade Refis, ao 
Funcionalismo Público. 
 
 

           Excelentíssimo Senhor Presidente; 
           Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
 

CONSIDERANDO o sucesso alcançado pelo REFIS programa de 
Recuperação Fiscal, desenvolvido pela Prefeitura Municipal de Santa Barbara 
d´Oeste;  

 
CONSIDERANDO que alguns funcionários Públicos não tiveram como 

aderir ao programa por dificuldades financeiras, e nos procuraram para intervir 

junto ao Poder Executivo para tentar encontrar uma solução que os ajude a sair 

da inadimplência;  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

I – Séria possível um novo Refis, especial ao Funcionário Público, onde 

as parcelas fossem descontadas diretamente dos seus recebimentos 

mensais?    

II – Se a resposta da questão anterior for negativa, seria possível um 

estudo por parte da Prefeitura Municipal, sobre um novo Refis para o 

funcionário Público?  

III - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de julho de 2017. 
 
 
 
 
 

                         Paulo Cesar Monaro 
                                                       Paulo Monaro 

-Vereador Líder Solidariedade- 


